

„Strohwitwer“ freuen sich auf Premiere

wk Südbollenhagen. Mit dem Lustspiel „Strohwitwer hebbt dat stuur“ will die Theatergruppe des Boßel- und Klootschießervereins Kreuzmoor dem Publikum ein paar unterhaltsame Stunden bieten. Die Premiere ist – wie berichtet – am Sonnabend, 25. Januar, um 19.30 Uhr im Gasthof „Jabben“ in Südbollenhagen. Im Anschluss beginnt der Theaterball. Weitere Aufführungen sind am Sonnabend, 1. und 8. Februar, um 14 Uhr (als Seniorennachmittag mit Kaffee und Kuchen), am Sonntag, 2. und 9. Februar, sowie am Freitag, 14. Februar, jeweils um 20 Uhr. Eintrittskarten gibt es im Vorverkauf bei Fernseh Jürgens, Jaderberg, Tel. 04454/1808, oder bei Bernard Hattermann, Kreuzmoorstraße 15 in Kreuzmoor, Tel. 04454/557.



Wenn Strohwitwer ihre „Freiheit“ genießen wollen, wird es turbulent und humorvoll – jedenfalls in dem Stück der Theatergruppe des Boßel- und Klootschießervereins Kreuzmoor.

Bild: Hans Wilkens

23. Jan. 2003